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Автоматизированное проектирование технологических процессов и управляющих программ для 

высокоскоростного фрезерования на станках с ЧПУ 
 
Рассмотрен алгоритм автоматизированного расчета параметров выполнения высокоскоростного 

фрезерования на станках с ЧПУ, учитывающий шероховатости обрабатываемой поверхности, перепад 
толщины снимаемого слоя, компенсируемый при обработке обеспечением постоянства оптимальной 
толщины стружки, величины шага и ширины трохоидальной обработки. Показана структурная схема 
автоматизированного проектирования технологических процессов для высокоскоростного фрезерования на 
станках с ЧПУ в ADEM CAD/CAM/CAPP, включающая разработанные математические модели и программу в 
среде Excel. 
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Koloshkina I.E., Kapitanov A.V., Feofanov A.N. Automated design of processes and control programs for high-
speed  CNC milling 
 
The paper offers an algorithm for automatic calculation of high-speed CNC milling parameters, which allows for 
surface roughness characteristics, difference in removed layer thickness compensated for by the stability of 
optimal chip thickness, step size, and trochoidal cutting width. A structural diagram of computer-aided design of 
high-speed milling CNC processes implemented in ADEM CAD/CAM/CAPP environment is presented. It includes 
the mathematical models developed and the control program in Excel. 
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